
          5 月 21 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

会長の時間をいただきます。 

今朝起きましたら、アメリカの竜巻のニュースが飛び

込んでまいりました。結構甚大な被害になってしまいそ

うです。私たちも 3 年前の 3 月 11 日には、大きな被害

を受けた地震がありました。 

職業奉仕の一環としての情報提供でございますけれ

ども、地震保険料が来年 7月に値上げになります。損害

保険各社で作る損害保険料率算出機構というものがあ

りまして、ここが料率を決めます。家庭向けは、全国平

均で 15.5％引き上げです。東日本大震災を踏まえて、巨

大地震の発生リスクが高まったということです。 

地震保険は、国と保険会社各社が共通しあって準備金

を貯めていくという性格のものでございまして、今後の

地震流出金に備えるための準備ということになります。 

今日は会長エレクトの卓話でして、後ほど小澤幹事か

ら、次年度の RI 会長やガバナーの方針の骨子が固まっ

てきていますので、それに対して次年度当クラブとして

どうしていくかというお話があるかと思います。皆さん

ご拝聴ください。よろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告    小澤 興幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日例会終了後に臨時理事会を行ないますので、ご

出席よろしくお願いします。 

 次年度の役員・委員の確認をさせて頂きます。 

 

 

出席報告      須田 委員 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 22名 13名 64.71％ 7名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX     白石満義委員長 

 

 会長エレクト卓話宜しくお願いします。 

高島会長・石川 悟・須田 晃・川崎健輔・ 

小山高一・山本忠安・鹿志村高道・弓野博司・ 

信太克己・千葉省三・大森孝之・石川國博・ 

鈴木幸一・池澤 健・木本貴一・山縣敏史・ 

大森昌弘・宮本尚彦 

 会長エレクト卓話させて頂きます。 

小澤幹事 

 岩下馨歌里さんをゲストにお迎えしました。是非私

共 RC の仲間になって下さい。 
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白土仙三郎 

 後期ニコニコ賞選考に入ります。まだ間に合います。 

白石満義 

 前回欠席。 

長山行夫 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 1,200,121 円 

 
 
 
プログラム 

 

クラブフォーラム 

会長エレクト              小澤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次年度RI会長の方針と、地区のガバナーの方針、日

立南RCの方向性をお話させて頂きます。 

 次年度RI会長は、ロン D．バートン会長です。第一

に挙げましたことは、未来の夢計画の第一章のはじ

まりと言われていました。若い人や女性の会員増強

にも触れられています。 

 世界中の会員数を120万人→130万人にしていただ

きたいということです。第2820地区でも、各クラブ

1名純増お願いしたいそうです。 

 ロータリーの重点分野 

（１）平和と紛争予防 

（２）疾病予防と治療 

（３）水と衛生 

（４）母子の健康 

（５）基本的教育と識字率の向上 

（６）経済と地域社会の促進 

 ロータリーの一般の人々への認知度の変化を測定

していただきたい。クラブ活動の公共認知度の変化

を測定する。 

 ロータリークラブとはどのような活動をしている

のかを世の中に向かって発信していただきたいと

思います。 

 次年度の事業計画と目標 

（１）未来の夢計画 

（２）例会出席促進のための会員卓話・外部卓話の

充実 

（３）会員家族のロータリー活動の理解を深めるた

めの催事の実施 

（４）親睦活動の機会を増やすクラブ計画、地域交

流 

（５）地域奉仕活動の継続 

（６）日立ふきのとうの会の支援 

（７）日立南RC杯ミニバスケットボール大会の支援 

（８）職業奉仕の研修と協調 

（９）姉妹クラブワイキキRCとの交換留学 

（１０）会員維持のためのロータリーの情報伝達 

 ロータリー財団への寄付は150ドル/人。ベネファク

ターを1名以上お願いしたい。米山奨学金は25,000

円/人で達成をお願いしたい。 

 1年間、魅力あるクラブ運営になるよう、理事なら

びに委員会の皆さん方にいろいろとご協力をお願

いしたいと思っております。よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


